

Kapolsek Caringin Kembali Gelar "Jumat Curhat" untuk Dekatkan Diri dengan Warga

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.NEWSPAPER.CO.ID

Sep 15, 2023 - 15:59



Kapolsek Caringin Kembali Gelar "Jumat Curhat" untuk Dekatkan Diri dengan Warga

SUKABUMI - Kapolsek Caringin, Ipda Sugiarto, S.IP.,M.M., terus berkomitmen untuk menjalin kedekatan dengan warga masyarakat di wilayah hukumnya. Salah satu upaya yang telah berhasil mendekatkan polisi dengan warga adalah melalui kegiatan yang dikenal sebagai "Jumat Curhat." Kegiatan "Jumat Curhat" ini bukanlah hal baru di lingkungan Kapolsek Caringin. Sejak pertama kali diluncurkan, acara ini telah menjadi wadah yang sangat efektif dalam membangun komunikasi yang baik antara pihak kepolisian dan

masyarakat. Dalam setiap sesi "Jumat Curhat," Kapolsek Caringin dan anggota polisi lainnya secara langsung berinteraksi dengan warga. Masyarakat diberikan kesempatan untuk berbicara langsung kepada polisi, mengajukan pertanyaan, memberikan masukan, atau mengutarakan keluhan yang mereka miliki. Ipda Sugiarto, S.IP.,M.M., dalam pernyataannya mengatakan, "Kegiatan 'Jumat Curhat' ini kami lakukan dengan tujuan untuk lebih mendekatkan diri dengan masyarakat. Kami ingin menjadi bagian yang terintegrasi dengan baik dalam komunitas ini dan memastikan bahwa setiap masukan dari masyarakat kami dengar dengan seksama." Ia menekankan pentingnya partisipasi masyarakat dalam upaya menjaga ketertiban dan keamanan lingkungan. "Kami berharap agar masyarakat turut aktif dalam berperan serta menjaga keamanan bersama. Kepedulian dan kerjasama dari warga adalah kunci kesuksesan dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk kita semua," tambahnya. Dalam setiap sesi "Jumat Curhat," berbagai topik dan permasalahan dibahas, termasuk isu-isu keamanan, situasi lingkungan, serta upaya bersama dalam mencegah tindak kejahatan. Diskusi yang terbuka ini memungkinkan polisi untuk mendapatkan wawasan lebih mendalam tentang kebutuhan dan perasaan masyarakat. Kegiatan "Jumat Curhat" ini juga dilihat sebagai langkah positif untuk membangun kepercayaan dan memperkuat ikatan antara pihak berwenang dan warga. Dengan terus melibatkan diri dalam komunitas dan mendengarkan aspirasi warga, Kapolsek Caringin berharap dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan harmonis bagi seluruh warga di wilayahnya.